



学校だより №. 5
令和3年 7月20日
敦賀市立中央小学校

夏休みが始まります

1学期前半も終了となり、いよいよ夏休みをを迎えます。この4か月、コロナ禍で様々な制約はありましたが、中央っ子は、学習や様々な活動を通して、成長した姿を見せてくれました。大きな事故等なく、元気に過ごすことができましたのも、日々の登下校を見守ってくださっている見守り隊の皆様をはじめ、保護者・地域の皆様のご協力のおかげと心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

今年の夏休みは、37日間です。安全第一、健康第一に、ご家族で有意義に過ごされることを願っています。そして、8月27日（金）に元気な子どもたちに会えることを待ちにしています。

中央小J1（自学）グランプリ決定！ ノートはきみのアイディア次第！

中央小では、家庭学習の学習習慣づくりに力を入れており、自学に取り組んでいます。今回、各学級から選ばれた自学ノート。「お月さまはかせでしょう（2年）」「これで分別はカンペキでしょう（3年）」「図でわかりやすくふりかえられたで賞（4年）」「沖縄と北海道をくらべたで賞（5年）」「これで完ぺき！思い出せたで賞」など、バラエティに富んだ内容です。自分で課題を見つけ進んで取り組むことは、自分の学びの力を高めるために重要だと考えています。これからも、楽しみながら自学に取り組んでほしいと思います。1年生は、2学期から始める予定です。



夏季休業中の連絡先について

夏季休業中に緊急な連絡がある場合（事件・事故・コロナ関連等）は、学校までご連絡ください。（24-0020）平日は学校が開いておりますが、8月12日（木）～16日（月）は、学校閉鎖日となります。敦賀市内の小中学校すべてが学校閉鎖日となりますのでご理解ください。

その期間に緊急な連絡がある場合は、敦賀市教育委員会学校教育課（22-8162 8:30～17:15）へご連絡ください。土日・休日は、本校の留守番電話で対応させていただきます。

他に、「夏休みのしおり」「中央小生徒指導だより　たくましくゆたかに」にも、困ったことがあった場合の連絡先が書いてありますので、ご利用ください。

人権の花 生き生きと育っています

敦賀市嶺南人権啓発活動地域ネットワーク協議会様より、「人権の花」（ベゴニア・マリーゴールド・ポーチュラカ）を贈呈していただき、飼育栽培委員会の皆さんのがプランターに植えました。思いやりの心とともに、大切に育てていきたいです。



7月の活動から

◇ひまわり教室（4年生）

2日（金）、敦賀警察署の方をお迎えし、4年生が「ひまわり教室」を実施しました。万引き等、人や店の物を取ることは絶対にいけないことや、していいのか、いけないのかを自分で考えて行動することの大切さを学びました。

中央小ホームページ



QRコード



◇税金教室（6年生）



2日（金）、敦賀法人会の方をお迎えし、6年生が「税金教室」を実施しました。税金については社会科で学習していますが、クイズやDVDを通して更に詳しく学びました。税金制度がなかったら、今の生活が成り立たないことを実感することができました。

◇交通安全教室（3年生）

13日（火）、敦賀警察署・敦賀市生活安全課・交通指導員の方々にお越しいただき、3年生が自転車交通安全教室を行いました。説明をお聞きした後、実際に自転車に乗り、安全確認の仕方・発進の仕方・ブレーキのかけ方等を練習しました。自転車をお貸しくださいました皆様、ありがとうございました。



◇海洋ごみ出前授業（5年生）



13日（火）、エコプランふくい（福井県地球温暖化防止活動推進センター）の方々をお招きし、5年生が海洋ごみ出前授業を行いました。海洋ごみの中で、いかにプラスチックごみが多いかを知った5年生。どうすればプラスチックごみを減らせるか等、環境を守るために自分たちができるを考える機会となりました。

◇合同研修会（PTA）

14日（水）、PTA環境委員会の主催で、夏休みを迎えるに当たって合同研修会を実施しました。参加してくださったのは、各地区の地区代表委員、子ども会会長の皆様です。

まず、敦賀警察署の方を講師に招き、「敦賀市における児童たちの現状」「補導巡視に関する知識、注意点」「交通安全やSNSについて」「不審者から身を守るために」等、多岐に渡る内容に関して講演していただきました。SNS被害から身を守るために「フィルタリング」が有効であること、スマホゲームのやり過ぎを防ぐために、「ペアレンタルコントロール」という方法があること、声かけ事案は、7～8時、15～18時の時間帯が多く、「いかのおすし」の対応が大事等、具体的に説明してくださいました。

その後、各地区ごとに夏休みの補導について打合せをしてくださいました。学校の方でも補導巡視は行いますが、なかなか目が行き届きません。保護者・地域の皆様が見守ってくださること本当に有り難いです。子どもたちの安全のため、大変お世話になりますがよろしくお願ひいたします。

特に、交通量が多くなる夏休み。自転車に乗るときは、ヘルメットを必ずかぶるよう、声かけをお願いいたします。